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N° 09.080 
 
L'An deux Mille Neuf, le 29 juin à 18 h 00, le Conseil Municipal, légalement convoqué, s'est réuni à 
la Mairie, en séance publique, sous la présidence de Monsieur Didier QUENTIN, Député-Maire. 
 
 DATE  DE LA CONVOCATION                           DATE D'AFFICHAGE 
 
        Le 19 juin  2009         Le 22 juin 2009 
 
 
ETAIENT PRESENTS : M. QUENTIN, M. LE GUEUT, Mme PELTIER, M. GIRAUD, 
Mme CROUÉ, M. BESSON, Mme CHABANEAU, M. LABIA, adjoints, 
 
Melle BARRAUD-DUCHÉRON, M. CAU, M. CHABASSE, Mme CIRAUD-LANOUE, 
M. COASSIN, Mme DOUMECQ, Mme DUMAS, Mme FAUQUET-MOLL, M. FILOCHE, 
M. GONZALEZ, Mme GRAMMATICO, M. GUIARD, Mme LEFEBVRE, M. MERLE, 
Mme MONNEREAU, Mme PELLET, M. POTENNEC, M. PRUDENCIO, M. RICH, 
M. STOFFAËS, Mme WILLMANN, conseillers municipaux. 
 
ETAIENT REPRESENTES : 
 
Mme LECOMTE représentée par Mme GRAMMATICO 
M. DENIS représenté par Mme DOUMECQ 
Mme BOURDEAU représentée par M. MERLE 
M. COEURET représenté par Mme CROUÉ 
 
ETAIT ABSENT-EXCUSE : / 
 
 
Nombre de conseillers en exercice : 33 
Nombre de présents : 29 
Nombre de votants : 33 
 
Mme DOUMECQ a été élue Secrétaire de Séance. 
 
 
OBJET : AMENAGEMENT DU BOULEVARD FREDERIC GARNIER 
 BILAN DE LA CONCERTATION 
 
RAPPORTEUR : Mme PELTIER 
 
VOTE : UNANIMITE DES SUFFRAGES EXPRIMES 
    2 ABSTENTIONS 
 



 
 Le Conseil Municipal, lors de sa séance du 22 août 2008 a décidé de soumettre le 
projet d’aménagement du boulevard Frédéric Garnier à la concertation avec le public.  
 
 L’avis de cette concertation a fait l’objet d’un affichage sur les panneaux 
d’information en mairie, sur le mobilier urbain de la ville, à l’Office du Tourisme, au Syndicat 
d’Initiative et à la Maison des Associations. Une annonce est parue dans le journal Sud-Ouest du 09 
septembre 2008 et dans le journal Le Littoral du 26 septembre 2008.  
 
 Le projet soumis à la concertation était constitué d’une note de présentation, de 
panneaux explicatifs avec les possibilités d’aménagement du site, ainsi que de photos, croquis, 
esquisses et plans détaillés des infrastructures envisagées. Il a été exposé dans les locaux de la 
mairie à partir du 15 septembre 2008, accompagné d’un registre d’observations, mis à la disposition 
du public, destiné à recueillir les avis des visiteurs.  
 
 Ce projet a également été présenté lors de séances de travail et de réunions publiques 
avec les personnes et associations concernées : 
 

- 08 octobre 2008 : réunion avec un groupe de riverains du secteur du Parc, 
- 12 novembre 2008 : réunion en présence du Directeur du Conseil d’Architecture, 

d’Urbanisme et d’Environnement, 
- 18 novembre, 17 décembre 2008 et 11 mars 2009 : réunions avec les représentants de la 

ville de Saint Georges de Didonne, 
- 12 décembre 2008 : réunion avec la Communauté d’Agglomération Royan Atlantique, 

concernant les transports, 
- 15 décembre 2008 : réunion en présence de l’Architecte des Bâtiments de France, 
- 03 novembre et 28 janvier 2009 : réunions de la Commission Municipale des Travaux, 
- 19 janvier 2009 : réunion de la Commission Municipale de Circulation, 
- 27 janvier 2009 : réunion de la Commission Municipale de l’Environnement et du 

Développement Durable. 
 
 Le 16 mars 2009, une réunion publique de synthèse s’est tenue à la Maison des 
Associations, au cours de laquelle ont été présentés les évolutions du projet et les principes de 
l’aménagement prenant en compte la majorité des demandes consignées dans le registre des 
observations et évoquées lors des précédentes réunions. 
 
 Après analyse par les services compétents, il apparaît que les avis émis par le public 
sont, dans une large majorité, favorables au projet présenté. Néanmoins, certaines observations ont 
soulevé des questions qui ont permis de faire évoluer le projet. 
 
 Le bilan de la concertation, ci-annexé, fait apparaître l’ensemble des propositions, 
modifications et évolutions de ce projet d’aménagement. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LE CONSEIL MUNICIPAL 
 
 - OUÏ l'exposé du RAPPORTEUR, 

  
- VU les articles L300.02 et R300.01 du Code de l’Urbanisme, 
 
- VU la délibération du Conseil Municipal du 22 août 2008 relative à la concertation 
publique du projet d’aménagement du boulevard Frédéric Garnier, 
 
- VU le registre des observations mis à la disposition du public, 
 
- VU les plans et croquis du projet d’aménagement, 
 
- VU les réunions organisées avec le public, 
 
- VU les avis du Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et d’Environnement et de 
l’Architecte des Bâtiments de France, 
 
- VU les avis de la Commission des Travaux des 03 novembre 2008 et 28 janvier 
2009, 
 
- VU l’avis de la Commission de Circulation du 19 janvier 2009, 
 
- VU l’avis de la Commission de l’Environnement et du Développement Durable du 
27 janvier 2009, 
 
- VU les réunions avec les représentants de la ville de Saint Georges de Didonne des 
18 novembre et 17 décembre 2008 ainsi que du 11 mars 2009, 

 
- APRES en avoir délibéré, 

 
 

DECIDE 
 
- de tirer le bilan de la concertation effectuée pour l’aménagement global du boulevard Frédéric 

Garnier comme figurant en annexe. 
 
 
 

Fait et délibéré les jour, mois et an susdits, 
Ont signé au Registre les Membres présents, 
 
Pour extrait conforme, 
 

Certifié exécutoire Pour le Député-Maire, 
Compte tenu de l’accomplissement Le Premier Adjoint, 
des formalités légales Henri LE GUEUT 
le 3 juillet 2009 
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